



## **DÍA 01**

### **SALIDA**

Salida en horas de la mañana con destino a Villa Pehuenia.  
Noche en bus cama.

## **DÍA 02**

### **VILLA PEHUENIA**

En horas del mediodía arribo a Villa Pehuenia y alojamiento en Hostería La Balconada 3\* u Hostería Amarras 3\*. Tendremos el día libre. Noche en Villa Pehuenia.

## **DÍA 03**

### **VILLA PEHUENIA - CIRCUITO PEHUENIA**

Después del desayuno, haremos el Circuito Pehuenia, un recorrido paisajístico con una extensión de 120 km. Partiendo desde Villa Pehuenia, el circuito presenta al Lago Moquehue como el primer atractivo para disfrutar junto a la Aldea de Moquehue que se desarrolla en sus costas, y también es visible el Cerro la Bella Durmiente con sus alturas imponentes, y el Cerro Impodi. Continuando el circuito, otro de los lagos que aparece entre las montañas, el lago Nonpehuén y el lago Ñorquinco. Más adelante, a mano izquierda se encuentra el río Pulmarí, que nace del lago Ñorquinco uniéndolo con el lago Pulmarí. Laguna de los Giles, es otro de los ambientes que surgen de esta cuenca enmarcada entre montañas de gran altura y vegetación autóctona.

El río Pulmarí continúa luego del lago, convirtiéndose en un río típico de montaña, con accidentes geográficos que permiten que se bifurque, se vuelve más pequeño y encajonado. Este río desemboca en el río Aluminé, que corre norte-sur, esta desembocadura coincide con el empalme entre la RP11 (recorrida hasta entonces) con la RP23. Una vez en este empalme, el circuito continúa por un estrecho puente hacia la izquierda. Así comenzamos el regreso a Villa Pehuenia, acompañados en el trayecto por el río Aluminé y sectores poblados por Comunidades Mapuches.

Continuando por RP23 se comienza el recorrido del último tramo del circuito, bordeando las maravillosas costas del lago Aluminé; el río Litrán es el último de los ríos de montaña que este circuito atraviesa. Noche en Villa Pehuenia.

## **DÍA 04**

### **VOLCÁN BATEA MAHUIDA - CAVIAHUE**

Después del desayuno, conoceremos el volcán extinto Batea Mahuida. Se alza como un imponente gigante en la Cordillera de los Andes, cerca de la frontera con Chile. Su nombre, proveniente del idioma mapuche, significa "montaña en forma de batea", haciendo referencia a su peculiar forma de meseta invertida. Luego de finalizar el almuerzo, salida hacia Caviahue. Arribo y alojamiento en Hotel Ignea 4\*. Noche en Caviahue.

**DÍA 05****TERMAS DE COPAHUE**

En horas de la mañana realizaremos revisión médica para poder realizar posteriormente nuestros baños termales. Luego nos trasladamos a Copahue (ubicado a 18 km. de Caviahue) para disfrutar del complejo Termal. Es una zona privilegiada por la naturaleza, en la cual emergen del seno de la tierra, aguas mineralizadas y cosmiátricas. Las Termas de Copahue sorprenden por la gran diversidad de aguas existentes (tendremos incluido 2 baños - Hidroterapia). Regreso a Caviahue en horas de la tarde. Noche en Caviahue.

**DÍA 06****SALTO DEL AGRIO**

Luego del desayuno, visitaremos el Salto del Agrio, imponente cascada de unos 45 mts, enmarcada en un amplio cañón formado por sucesivas coladas de lava, producto de la antigua actividad volcánica de la zona. Este lugar sorprende por la amalgama de colores dispersos en las rocas adyacentes y lecho del Río Agrio, que van desde el rojo ferruginoso al verde azufrado. Resto de la tarde libre. Noche en Caviahue.

**DÍA 07****TERMAS DE COPAHUE**

Después del desayuno, nos trasladamos nuevamente a Copahue para disfrutar del complejo Termal (incluido 2 baños - Hidroterapia). Regreso a Caviahue en horas de la tarde. Noche en Caviahue.

**DÍA 08****REGRESO**

Luego del desayuno emprendemos nuestro regreso. Noche en bus cama.

**DÍA 09****ARRIBO**

Arribo en horas de la mañana y fin de nuestros servicios.

[Consultanos por este destino acá.](#)